# Bericht des Sportjahres 2019 Abteilung Kunstradsport

#### KREIS-/ BEZIRKSMEISTERSCHAFTEN

Int. Jakob-Heimpel-Gdächtnispokal in Biberach an der Riß am 03.02.2019 Die Nachwuchssportler des RMSV's (Leni Merk, Fiona Merk, Leni Selg, Rebecca Habbelsberger, Lorenz Laux, Mila Schökle) waren mit Eifer dabei und zeigten tolle Ergebnisse.

# Kreis- und Bezirksmeistertitel Schüler, Junioren und Elite 17.02. und 05.05.2019:

Bezirksmeister: Hannah Reichle - 1er Schülerinnen U15

Matthias und Michael Quecke – 2er offene Klasse

Vize-Bezirksmeisterin: Rebecca Habelsberger – 1er Schülerinnen U11

## BADEN WÜRTTEMBERGISCHE MEISTERSCHAFTEN 26.05.2019 Schüler und 21.07.2019 Elite:

- 2. Platz Hannah Reichle 1-er Kunstradsport Schülerinnen U15
- 3. Platz Matthias und Michael Quecke 2er Kunstradsport Elite offen

## Die BadenWürttemberg-Cup-Serie der Schüler/Junioren

In der **Schülerklasse** erzielte in der Gesamtwertung: Hannah Reichle den 2. Platz.

### DEUTSCHE MEISTERSCHAFTEN

**Die Deutschen Schülermeisterschaften** wurden am 15./16.06.2019 in Fronlach Hannah Reichle sicherte sich mit einer perfekten Kür die Silbermedaille. **Bei den Deutschen Meisterschaften der Elite** am 25./26.10.2019 in Moers 5. Platz Matthias und Michael Quecke

### GERMANN MASTERS – WM-QUALIFIKATION

Matthias und Michael konnten folgende Plätze erzielen:

07.09. in Wallbach, 6. Platz

21.09. in Biberach/Riß hier konnten Sie einen hervorragenden 4. Platz erzielen vor heimisches Publikum und einer gelungenen Veranstaltung des RMSV Bad Schussenried

und am 05.10. in Weil im Schönbuch - 6. Platz

## Die Intern. Bodenseemeisterschaften 22.06.2019 in Ravensburg

Hannah Reichle holte sich den Int. Bodenseemeistertitel Matthias und Michael wurden holten sich die Silbermedaille

## Landes- und Bundeskader Zugehörigkeit:

4 Sportler des RMSV erreichten 2019 den Talentsichtungskader (Lorenz Laux, Fiona Merk, Mila Schökle und Leandra Kösler)
Hannah Reichle gehört dem D-Anschluss-Kader und
Matthias und Michael Quecke dem Landes- (Optimierte Förderung) sowie dem Bundeskader an.

Den Eltern und Sportlern Herzlichen Dank für Ihre Mitarbeit und tatkräftig Unterstützung unserer Veranstaltungen wie den Jakob-Heimpel-Pokal und der Tour de Barock und die German Masters der Elite.

Vielen Dank für die geleistete Arbeit im Jahr 2019 gilt den Trainern Andrea Reichle, Katja Merk und Corinna Selg sowie der gesamten Vorstandschaft und dem Ausschuss für jegliche Unterstützung.

Martina Quecke Vorstand Kunstradsport